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El comportamiento de la producción agro-ganadera en la provincia de

Holguín fue analizada este 27 de febrero en encuentro telemático,

presidido Ernesto Santiesteban Velázquez, Primer Secretario del

Partido y Presidente del Consejo de Defensa Provincial.

Previo al debate de la agenda del día, se analizó el suministro al

municipio de Moa por varios municipios holguineros, así como la

empresa de Acopio.

Se recordó que a partir del lunes primero de marzo se chequeará en

toda la provincia la existencia de varios cultivos, entre ellos los

priorizados como el plátano, el boniato, la yuca y la malanga, mucho

en vísperas de la campaña de siembra de primavera.

Igualmente que también serán objetivo de la próxima visita nacional,

como muestra de la cantidad de libra per cápita informada.

Al respecto Vladimir Ricardo Estrada, delegado de la Agricultura en la

provincia, destacó la importancia de completar la contratación del

año; sobre lo cual Santiesteban Velázquez acotó que se debían reportar

todos los productores, incluso los usufructuarios que a veces no se

les contempla la producción y suministros correspondientes.

Se debatió la entrega de leche a la industria, las razones de

cumplimientos por algunos, e incumplimientos por otros.
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Asimismo, se analizó la situación de la agricultura urbana, donde

existe un rendimiento por debajo del real, por eso, la insistencia del

miembro del Partido Provincial Juan Domínguez Pérez sobre el ajuste de

las estadísticas para que se refleje la realidad de la provincia.

Igualmente se pasó revista a la producción de aceites para distintos

usos, a partir de oleaginosas como el árbol de nim, el maní y el

ajonjolí, donde se prevé sobrepasar las 13 toneladas.

Se debatió sobre la producción lechera y de carne para la industria,

el plan de huevos, tabaco, café, madera aserrada y carbón vegetal.

Las acciones encaminadas a la reapertura de los Centros de

Reproducción de Entomófagos y Entomopatógenos (CREE) también se

analizaron.
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